
 

 

 

 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL des 

JEUNES du MERCREDI 13 MARS 2024 

 

Présents : Jeunes : Brichet Eloïse, Chalon Nora, Ferandin Margot, Fournier Lorieux Louison, 

Gomas Kyllian, Klein Sacha, Krzyzanowski Solenn, Legeay Agathe, Legeay Romane, Llamas 

Tiago, Motte Zoé, Morin Paul, Nicot Sakura, Palluault Camille, Pichon Thom, Seillé Loane et 

Sery Dorian. Adultes : Fouchet Eliane, Guillemot Audrey, Grippon Thomas, Hallet Stéphanie, 

Legeay Didier et Tessier Mathieu. 

Excusés : Adultes : Chaussepied Aurélie et Estrade Philippe. 

 

1/ Questions et informations diverses : 

Cérémonie commémorative du « Cessez le feu » en Algérie  

Les jeunes élus sont invités à la commémoration par Monsieur Noyer (président des anciens 

Combattants de Gée) et Monsieur Audio (Président du Comité local des Anciens d’AFN). La 

cérémonie a lieu le mardi 19 mars,18h00 à Gée et 18h30 à Beaufort-en-Vallée. 

Boites à livres  

L’état des lieux (voir en annexe) demandé lors du CMJ de février est présenté par Mathieu. 

A la suite de cette présentation, les jeunes élus souhaitent : 

- qu’une demande de réparation des boîtes à livres soit faite aux services techniques 

- qu’une fiche explicative soit apposée dans chaque boite à livres 

- que la 8e boite soit installée au skate parc 

Mathieu se charge de faire les démarches. 

Mise à jour de la page CMJ (site internet de la ville) et projet pédagogique du CMJ 

La page du CMJ a été mise à jour. Le changement le plus important est l’intégration d’un projet 

pédagogique (remplaçant la charte du CMJ). Ce document présente le CMJ, son 

fonctionnement, le rôle des différents acteurs et le suivi du projet lié aux jeunes.  

Site internet de la ville, cliquer sur « enfance et Jeunesse » puis « le conseil municipal de 

jeunes » 

 

 

 



 

 

 

 

 

Intervention de Monsieur Dozias 

Les jeunes élus avaient sollicité Monsieur Le Maire par un courrier signalant des incivilités au 

niveau du Pumptrack situé Avenue de l’Anjou en fin d’année 2023. 

Monsieur Dozias est venu répondre aux jeunes élus et va prendre les dispositions suivantes :  

- Il va solliciter la gendarmerie pour qu’elle sécurise davantage les lieux.  

- Il va également solliciter les services techniques pour nettoyer les graffitis et revoir le 

système de barrière qui devrait empêcher l’entrée des scooters.  

 

2/ Projet CMJ 2024 

Un état des lieux des différents projets est fait avec l’ensemble des jeunes élus.  

Sécurité routière (déplacement à vélos et aux abords des écoles)  
 
Une majorité des jeunes évoque un lieu en particulier : le rond-point qui se situe entre la rue 
Fautras et la rue de la Maladrerie.  

 Les jeunes élus proposent des méthodes visuelles, type personnages, radar 
pédagogique, panneaux, balisage au sol, … 

 Les élus adultes du CMJ proposent de solliciter les élus en charge de la sécurité 
routière / plan vélo. Les jeunes sont d’accord.  

 
Apporter des jouets dans les hôpitaux 
  
Camille s’est renseignée auprès de l’hôpital. Il y a plusieurs services qui auraient besoin de 
dons, comme la neurologie, l’oncologie, … Camille a recueilli une liste de jeux adaptés. Il faut 
plutôt des jouets neufs ou un don d’argent. 

 Une prise de contact a été faite auprès du CHU d’Angers par Mathieu en attente de 
réponse. 

 2 idées qui peuvent encore évoluer mais qui seront à trancher lors de la prochaine 
réunion : 

- Faire le vide grenier le 26 mai pour recueillir de l’argent  
- Trouver un magasin partenaire pour recueillir de l’argent ou des jeux neufs 

 
Réalisation d’hôtels à insectes  
 
Une journée citoyenne est organisée le 25 mai. La fabrication des hôtels à insectes pourrait 
se faire lors de cette journée. 

 Des renseignements vont être pris auprès de partenaires et présentés lors du CMJ 
d’avril 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
Changer menus Restoria 
 
Mathieu a appelé Restoria, nous ne sommes pas les seuls à faire une demande de menus 
spécifiques. 
Un menu spécial CMJ n’est pas possible. En réponse à la demande des clients un menu 
américain est proposé le 27 juin (salade verte maïs / cheeseburger / frites / fromage / cookie). 

 Les jeunes sont satisfaits. 

 Dorian trouve que le menu n’est pas très équilibré 
 

Information reçue apres le CMJ : l’école du Château est en sortie scolaire le 27 juin.  

 Mathieu va recontacter Restoria pour voir ce qu’il est possible de faire. 
 
Organiser un évènement pour tous sur le thème « Beaufort a un incroyable talent » 

A faire lors de la prochaine réunion :  

 retro planning  

 communication d’appel à candidature. 

 

 

 

 

Prochaine réunion le 10 avril 2024 (initialement prévu le 3 avril), de 17h à 18h30, salle 

du conseil à la mairie de Beaufort. 

 


